
Auf Nachfragen von Herrn Dr. Frank bezüglich des Zeithorizonts teilte Herr Gleß mit, dass die 
Bestandsaufnahme abgeschlossen worden sei und bereits in der vergangenen Woche im 
Verkehrsforum vorgestellt wurde. Es seien erste Maßnahmenpakete besprochen. Nunmehr würde 
ein Grobentwurf der Darstellung potentieller Verkehrsentwicklungsmaßnahmen erfolgen, die im 
Februar/März 2008 im Verkehrsforum erneut diskutiert würden, um danach hier im Umwelt-, 
Planungs- und Verkehrsausschuss besprochen zu werden.  
 
Danach nahm der Ausschuss den Bericht zur Kenntnis.  


